

Dos à la mairie, partir à droite sur la D 51 et prendre la première route à gauche au carrefour du château du Vigan et de la croix St Jean ; virer à droite puis poursuivre tout droit sur un large chemin (balisage jaune). Laisser deux chemins sur la droite avant d'arriver à la voie communale du pech du Mus, la traverser pour suivre un chemin ombragé qui descend dans un vallon. Poursuivre tout droit en laissant une prairie sur votre gauche et arriver à une fourche, continuer sur la gauche en remontant jusqu'à la voie communale de Simonet. La suivre, à droite, sur 500 m puis emprunter un chemin qui s'ouvre sur la gauche ; il descend dans une petite vallée et passe juste en dessous la ferme de Pochy.

Laisser sur la droite le petit chemin qui monte aux maisons et continuer sur un sentier jusqu'au lavoir. Suivre le chemin qui longe en sous-bois des champs cultivés. A hauteur d'une haie qui coupe le vallon, récupérer à gauche un chemin herbeux qui débouche, un peu plus loin, sur un autre chemin plus important.

Monter sur la gauche jusqu'à un carrefour (balisage orange) et prendre le premier chemin à gauche. Il s'élève doucement vers un plateau d'où l'on a une belle vue sur les environs puis descend jusqu'à une route qu'il faut suivre sur la gauche, en longeant le moulin de Dalet.

A l'intersection suivante prendre encore à gauche pour gagner la D1 ; la suivre à droite sur 100 m puis emprunter le chemin qui s'ouvre juste derrière un garage. Laisser deux chemins qui s'élèvent sur la droite et, à une voie castinée transversale (chemin de Compostelle), prendre à gauche (balisage

blanc et rouge du GR). Après avoir longé le plan d'eau, traverser la RD 673 de Souillac, passer le Manoir de Labarrière, tourner à gauche et passer à côté de la maison natale du docteur Viassens. Rentrer dans le village par la rue ancienne et rejoindre le point de départ. Sur la place du village, à voir l'église, son calvaire et le lavoir communal au fond d'une impasse face à la porte de l'église.

Voir... Sur l'itinéraire

- 1 Abbatale, calvaire, lavoir, chapelle
- 2 Calvaire
- 3 Fontaine
- 4 Lavoir
- 5 Point de vue

Praticable à VTT

...et savoir

L'Abbatiale.

L'architecture monastique n'a pas toujours résisté à l'épreuve du temps. Au fil des siècles, les hommes y ont apporté de nombreux remaniements. Tel est le cas de l'abbatiale du Vigan. Fondée autour d'une communauté religieuse très ancienne, elle est citée dès l'an 900 mais on sait qu'en 1287, une nouvelle église était en chantier au même emplacement. L'archevêque de Bourges s'alarma d'ailleurs du fait que le bâtiment ne serait terminé qu'à grand peine. Il ne s'était pas trompé : A la fin du XV^{ème} siècle l'église, non finie ou très endommagée, fut reconstruite. Les voûtes furent exhausées. De l'abbaye du Vigan, il ne subsiste aujourd'hui que l'église gothique aux belles voûtes en ogives. A l'extérieur, l'impressionnant chevet est dominé par une tour.